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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

NON AU CANNABIS

 Par Profil supprimé Posté le 3/02/2014 à 11:53

Je suis maman de deux enfants et j'ai 42ans! Je vis un enfer depuis quelques mois car un de mes enfants enfin grand
enfant de 19ans consomme du cannabis depuis déjà au moins 4ans et quand je vois que certaine personne peuve dire
que le cannabis n'est bon cas se détendre et que celui ci n'a pas d'incidence sur la santé ça me tue un peu plus .je peux
croire que sur certaine personne rien il n'a pas d'effets négatif mais ne jamais se prononcer en général!!!! Je peux parler
au non de plusieurs mamans dans le même cas que moi et aussi au non de mon fils qui ne s'en sort pas!!! Alors pour tous
ceux qui pense n'avoir aucun effets en arrêtant le cannabis sur le physique et bien sur une grosse bêtise!!! Si vous ne
croyez pas les mèdecins allez-y essayez donc et vous vous rendrez compte par vous même!!! Ensuite chaque être
humain est différent donc pas de généralité avec la drogue!! Car oui c'est de la drogue!!!! Et les gamins en fume de plus
en plus et de plus en plus jeune alors si vous vous voulez vous sentir mieux dans votre peau pourquoi ne pas essayer le
sport en équipe ,ou aller voir un psy,mais bon, ceuci dit je pense que toutes les addictions sont à mettre dans le même
sac!!! Et si des ados lisent ce méssage je vous en prie ne prenez pas de cannabis et si vous avez déjà commencé
arrêtez-vous vite!!!! Merci
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